

Antrag Nr. 13-O-07-0039
Fraktion DIE GRÜNEN

Betreff:

Fußgängerquerung in Höhe Riehlschule (Grüne)

Antragstext:

Der Magistrat möge für diesen Bereich eine Lösung umsetzen, die Autofahrer

1. dauerhaft daran hindert, die sich an dieser Stelle kreuzenden Bürgersteige der Riehlstrasse und der an dieser Stelle künstlichen Sackgasse Rudolf- Dyckerhoff- Straße als Abkürzung zu benutzen, um schneller von der Rudolf- Dyckerhoff- Straße in die Riehlstrasse zu gelangen. (Die früher dort aufgestellten Waschbetonpoller befinden sich nicht mehr an ihren vorgesehenen Plätzen..)
2. Auch ein Parken vor der dazugehörigen Absenkung im Bürgersteig sollte unmöglich gemacht werden, da dieser Überweg von Rollstuhlfahrern genutzt wird und durch parkende PKWs oft verstellt ist.

Wiesbaden, 14.05.2013